

**Liebe Eltern,**



so schnell sind die Monate verflogen und wir nehmen uns die Zeit zurückzublicken.

Die 2. Hälfte des Jahres begann mit unserem Yakari-Projekt, das mit einem großen Kinderfest endete. Trotz ein paar Regentropfen haben wir draußen getanzt und dann in der Kita in imaginäres Lagerfeuer gemacht, haben wilde Pferde gezähmt und konnten uns, Dank des liebevoll gestalteten Eltern- Büfets, stärken. Großen Applaus gab es nochmal zum Brunnenfest, wo die Kinder stolz in bunten Kostümen auf der Bühne standen.

Bei den Schmunzelsternen sind neue Fische und 2 Frösche in das Aquarium eingezogen. Ein Ruhepol im Gruppenraum, das viele Kinder zum Verweilen einlädt.

Unsere Krabbelkäfer sind gewachsen und sehr selbstständig geworden. Wir durften 4 neue Kinder begrüßen, die von den „Großen“ herzlich umsorgt werden. Für neue Spielideen und erste Konstruktionen gab es vom Weihnachtsmann Geschirr für die Puppenecke und große Legobausteine.

Für unsere Kindergartenkinder war die Pyjamaparty ein Erlebnis. Mit Taschenlampen und Kuscheltier unterm Arm sind wir morgens durchs Haus geschlichen. Was für ein Spaß!

Highlight waren unter anderem die Halloweenparty und unsere traditionellen Puppentheaterfahrten. Ein besonders Ereignis ist im November der Vorlesetag geworden. Ehrenamtliche Einwohner der

Stadt Sandersdorf-Brehna lasen in den Gruppen interessante Geschichten vor. Dies geschieht in gemütlicher und zugleich aufmerksamer Runde.

Im Dezember ist Heimlichkeit in unser Haus gezogen. Die liebevoll gepackten Säckchen am Weihnachtsbaum bergen Spannung und interessante neue Spiele, womit unter anderem Ausdauer logisches Denken und Geschicklichkeit geübt werden. Jeden Tag etwas Neues!

Wo ein Jahr zu Ende geht fängt ein Neues an. Auch dafür haben wir schon Ideen für den Jahresplan gesammelt.

Wir sind sehr dankbar für Ihr Vertrauen und freuen uns auf eine weiterhin schöne Kindergartenzeit die uns alle bereichern.

Allen Familien eine besinnliche und fröhliche Weihnachtszeit und einen guten Rutsch ins Jahr 2026!



Das Kita-Team Max und Moritz